



Mi Universidad

NOMBRE DEL ALUMNO: NORMA ALICIA HERNANDEZ GOMEZ

NOMBRE DEL TEMA: LAS CULTURAS DE CAMBIO

PARCIAL: 1ER PARCIAL

NOMBRE DE LA MATERIA: PROCESOS CULTURALES

NOMBRE DEL PROFESORA: LIC. INGRID BUSTAMANTE DIAZ

NOMBRE DE LA LICENCIATURA: TRABAJO SOCIAL Y GESTION COMUNITARIA

CUATRIMESTRE: 6TO CUATRIMESTRE

LUGAR Y FECHA 31 DE JULIO DEL 2023

LAS CULTURAS DE CAMBIO

MOVIMIENTOS CONTRACULTURALES

Contracultura es un testimonio de la pulsación de la cultura, un reencuentro bullicioso con lo más silencioso de cada uno.

Algunos ejemplos de manifestaciones contraculturales son los siguientes: Las tribus urbanas: Como rockers, punkies, skins, etc. Las forman jóvenes preocupados por descubrir una identidad.

POLÉMICA DEL MOVIMIENTO CONTRACULTURAL

Ambas posturas coinciden en que los conceptos permiten delimitar sus diferencias generacionales, estilos musicales, realidades históricas y propósitos de su surgimiento

LA CONTRA CULTURA EN EL MOVIMIENTO ZAPATISTA

El planteamiento es que la emergencia de lo indígena significa mayor visibilidad en el nivel global, la cual abarca, sin embargo, las historias locales en transformación.

La emergencia del movimiento zapatista y sus efectos en los niveles de debate académico han enriquecido el interés y la producción de conocimientos en Chiapas, mismos que se han tornado fuentes de consulta importantes.

LA CULTURA ZAPATISTA COMO MOVIMIENTO HISTORICO

Los zapatistas han argumentado que su movimiento y su otra política emergieron desde mucho antes de 1994, en la forma en que se organizaban “no apoyándose en el gobierno” sino “en lo indígena.

LA SOCIEDAD CIVIL EN EL MOVIMIENTO ZAPATISTA

La sociedad civil es un agente político donde reside el poder, argumentan los zapatistas, y que debería ejercer su otra política como contrapoder de los actores neoliberales mundiales para enfrentar su guerra territorial, que toma lugar, sobre todo, en tierras indígenas.

MOVIMIENTO MIGRATORIO EN MEXICO: Debido a la inestabilidad política previa a la Revolución Mexicana, se calcula que entre 1900 y 1910, más de 1 millón de mexicanos ingresaron a Estados Unidos en busca de trabajo o huyendo de la violencia.

LA AUTONOMIA ZAPATISTA

El concepto se ha relacionado, sobre todo en el ámbito internacional, en el marco de los derechos que tratan de asegurar la autodeterminación de los pueblos indígenas.

DINAMICA DEL MOVIMIENTO MIGRATORIO

Dinámicas transnacionales requieren de una gobernanza igualmente transnacional.

En consecuencia, a lo largo de la década de los ochenta, el gobierno mexicano puso especial énfasis en la protección de sus nacionales en Estados Unidos

LOS MOVIMIENTOS ECONOMICOS COMO FACTOR DEL REZAGO SOCIAL

LOS MOVIMIENTOS MIGRATORIO: Es importante señalar que por migrante internacional debe entenderse a toda persona que se encuentre en un país o área geográfica distinta a aquella en donde nació.

A la luz de lo anterior, las dinámicas migratorias en las fronteras norte y sur de México, lo convierten en un territorio de origen, tránsito, destino y retorno de migrantes en la actualidad.

Este tipo de leyes propiciaron que los migrantes elegibles para la nacionalización comenzaran a realizar sus trámites ante el temor de perder beneficios sociales.

Cabe mencionar que la pobreza por ingresos solo podía ser medida a nivel nacional y estatal, por lo que la contribución principal del IRS fue en identificar las carencias a nivel municipal y localidad.